
【天羽中学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・人数が多い方が楽しい。
・複数の学級が望ましい。クラス替えを行いたい。
・より大人数の集団の中で、切磋琢磨し、仲間とのつながりを深めていきたい。
・学力・体力・人間力、それぞれの向上のため部活動を含めて、教育活動の活
性化のため、統合は必要。
・部活動に限りがあることは残念。部活動の維持がこのままでは難しい。部活
動の選択肢が増える。
・野球部は早めに合同練習を行い、チームとして活動をしてほしい。
・全員選手になれるのなら練習も熱心に行わない。
・交流を深めるために様々な活動をしてほしい。
・たくさんの人と関わり、上には上がいることを知ってほしい。
・開かれた人間関係が築けるようになってほしい。
・生徒数が少ないことは保護者の負担が大きい。
・もっと早く説明してほしかった。
・話し合いの場をつくってほしい。
・富津中と同規模になるように4校が1校にまとまればよい。
・学習については、やる子はやるし、やらない子はやらない。
・いずれ環小も児童数が減少するので、湊小へ通わせたい。

ア　賛成（25人）

44%

イ　どちらかといえば

賛成（29人）

52%

ウ　どちらかといえ

ば反対（1人）

2%

エ　反対（1人）

2%

保護者の意見（回答数：56人／141人）
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・湊小で間借りする間、小中間の授業時間の差への対応はどうするか。
・間借り期間の湊小学校へのスクールバスはあるか。
・天羽中の校舎を半分ずつ壊すか、仮設教室により今まで通り天羽中で授業を行いたい。
・校舎建て替えは安全のためによい。
・生徒数が増えれば、1人1人の能力も伸びる。
・いじめ等の対策として、1人1人のよさを認め指導を行い、カウンセリングを行ってほしい。
・子どもたちのためになるようにしてほしい。
・地区が広くなるとPTA活動に消極的になるかもしれない。
・統合には賛成だが、富津市を魅力的な町にして、人口を増やすことに力を入れるべき。
・各部活動の終了時刻を合わせたい。
・強風で電車が止まることが多いので、これを機にすべてスクールバスにしてほしい。
・部活動の選択肢が増える。1つの部活動の人数が増える。
・少人数では個人への負担が大きい。また、親の役員の負担も大きい。
・少人数では行える行事が限られる。
・親の送迎の負担が増えるのではないか。
・授業の理解度の違いへの対応、生活面・対人面・登下校の際の見守りなど、対応してほしい。
・生徒数が少ないので統合することはよい。
・校舎建て替えの際の学校生活をどうするかについて問題が出てくると思う。
・子どもが卒業する学校がなくなることは残念。しかし、生徒数減少によりやりたいことができな
いのであれば仕方ない。
・校舎建て替えは不要。湊小での間借りは安易な考えで納得できない。
・部活動について改善され、学級替えが行えることはよい。野球部・バスケット部・サッカー部は
必須。
・子どもたちの夢をつぶさないようにしてほしい。学校は子どもが主役。
・再配置はやむを得ない。登校距離の負担などから、適切な場所に統合されたとみんなが思え
るようにしてほしい。結果として統合が人口増加などにつながるとよい。
・統合だけでは解決しない問題もあるので、これを機会に教育界全体を見直してほしい。
・小中一貫校という考えはないか。
・湊小の間借りでは部活動に支障がある。間借り期間中は東中学校へ部活動用スクールバス
を運行してほしい。貴重な３年間を大人の都合で犠牲にしない。
・湊小は中学生用に施設が整っていない。しっかりと受け入れ準備をしてほしい。


